
第1287回例会　2023年8月4日
＊訃報
　広島西南ロータリークラブ
　山本　豊（やまもと　ゆたか）名誉会員（㈱山豊　取
　締役会長）が7月28日（金）にご逝去されましたので、
　謹んでお知らせ致します。（享年97歳）

会長時間：田上　剛 会長
　皆さんこんにちは。本年
度4回目の会長時間です。
8月は会員増強・新クラブ
結成推進月間です。本日
は，会員増強・維持委員会
の水口副委員長の卓話と
フォーラムが予定されてい
ますので，楽しみにしています。よろしくお願い致します。
本日は，増強に関連して，目的と目標，手段との関係につい
て，数値目標に着目しながらお話をさせていただきたいと
思います。
　会員増強に限らず，目標を立てる場合は，具体的な数
値目標が立てられます。そこでは数値目標を達成するこ
とが当面の課題となり，それに集中することとなります。し
かし，そこで忘れていただきたくないのは，何のための数
値目標だったのかという点です。目的があって，その達成
手段として数値目標が設定されるわけですが，当初の目
的を疎かにして数値目標のみに追われることになれば本
末転倒です。
　最近，ビックモーター事件が世間を騒がせていますが，
会社が社員に対しノルマとしての数値目標を設定し，社
員は目前のノルマに追われて数値目標達成のために違
法な行為やコンプライアンス上問題のある行為を繰り返

記念日（会員誕生日）
　竹岡龍太郎　　　11日
　田中　清峰　　　15日
　正木　英生　　　20日

連続出席100％
　木本　博之　　　13年間連続100％出席
　花島　　司　　 　7年間連続100％出席
　高藤　孝一　　 　7年間連続100％出席
　福田　亜見　　 　1年間連続100％出席

マルチプル・ポール・
ハリス・フェロー表彰：
　竹岡龍太郎会員

してしまったということではないかと思います。この場合
は，そもそも目的が存在したのかという問題もありますが，
本末転倒の典型的な例だと思います。
　会員増強においても，数値目標の達成だけでなく，広島
城南ロータリークラブにおいて，会員相互の関係が良好
で，例会の雰囲気も楽しそうで，クラブ自体が活き活きして
魅力的だと思われるようなクラブを作っていくためにどう
したらよいのかという観点を絶えず持って進めていきた
いと思います。
　ご静聴ありがとうございました。
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幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
　８月１日より１ドル 141円になりました。（７月145円）
２．ボックス配付物
　・ガバナーズレター・ロータリーの友誌８月号
　・2023-24年度Ｂ５版会員名簿
　・卓話資料
　・事業計画 44ページ監査報告書差し替え願います。
　・地区大会のご案内
　　と   き ： 11月12日（日）12:50～
　　ところ ： 広島県立総合体育館
　　ホスト ： 広島南ＲＣ　
　　＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に
　　　回答用紙を受付に提出願います。
３．お知らせ
　・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催されま
　 すので、関係者の方はご出席お願いします。
　・次週８月11日は祝日のため、例会はございません。次
　 回の例会は８月18日になりますので、お間違えないよう
　 宜しくお願いします。

委員会・同好会報告
（１）ロータリーの友誌委員会
　  －河野副委員長（８月号の紹介）

ニコニコ箱
田上剛（W）
　①先日は暑い中、奉仕プロジェクト・財団関連委員会
　の合同インフォーマルミーティング、お疲れ様でした。大
　変実りある内容で、有意義なものとなりました。
　②水口会員増強・維持委員会副委員長、本日の卓話・
　フォーラム、よろしくお願い致します。
二上真也（S）
　本日卓話、水口さんよろしく御願いします。

木本博之（W）
　①幹事として激動の7月が過ぎ去りました。8月もよろし
　くお願い致します。
　②本日は、会員増強のフォーラムです。水口副委員
　長、よろしくお願い致します。
藤井巌（S）
　水口副委員長、本日の卓話よろしくお願い致します。
　広陵高校甲子園出場おめでとうございます。
大畑哲也（W）
　広陵高校優勝おめでとうございます。甲子園大会楽
　しみにしております。
田中清峰（大枚）
　①第105回全国高等学校野球選手権記念大会に5
　年ぶり24度目の出場致します。初戦が大会6日目第2
　試合、11日10時35分となりました。
　②募金活動も開始していますので宜しくお願いします。
水口弘士（W）
　本日、古江委員長に代わって会員増強に関する卓話
　をさせていただきます。
高藤孝一（W）
　水口さん、古江さんの代打、まっとうして下さい。
橋沢宏弥（W）
　お疲れ様です。夏仕様の橋沢です。夏ですか、暑い
　ですね。広陵高校甲子園出場おめでとうございます。
　水口さん今日は宜しくお願いします！
古江暢敏（大枚）
　いつも、お世話になってます。古江です。実は本日、私
　が会員増強月間の卓話でしたが、抜けられない出張
　の為、2週間前に水口会員に卓話をお願い致しました
　♪水口会員は心良く引き受けて頂き、改めて水口会
　員の器の大きさに感動しました♪皆様、水口会員の卓
　話を大いに期待していただけたら幸いです。では、水
　口会員宜しくお願い致します♪
戸田拓夫（T）
　古希祝いで仙台～平泉～松島の旅に7/28～30日　
まで行って来ました。楽しかったです。
　水口副委員長、本日のフォーラムよろしくお願いします。

田中地宏保（W）
　あさって6日は原爆の日。哀悼の意を表して。
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プログラム
フォーラム（会員増強）
会員増強について
会員増強・維持委員会
水口　弘士副委員長

ロータリーの会員増強に成功するヒント
令和 5年 8月4日
会員増強維持委員会
　1.クラブの長所をすべてリストにする
　2. 入会候補者のリストを管理する
　3.クラブの強みを知る
　4. 会員増強をクラブの最優先事項にする
　5. 若いロータリアンのフレッシュな意見を求める
　6. 地元のボランティアにアピールする
　7. 行く先々でロータリーについて話す
　8.クラブ会員の義務リストを作る
　9.ゴールはないことを認識する
　10. 奉仕を強調する
　11. 入会をお祝いする
　12. 粘り強く
　13. 精力的に
　14. 多様性を受け入れる
　15.はじめの一歩を後押しする
8月4日卓話資料
MyRotaryより抜粋

第1288回例会　2023年8月18日
会長時間：田上　剛 会長
　皆さんこんにちは。8月2
回目の会長時間です。本日
は、株式会社サンフレッ
チェ広島の代表取締役社
長仙田信吾様の来賓卓話
が予定されていますので，
楽しみにしています。よろしくお願い致します。最初に広

島とサッカーと関係について簡単に話します。
　昔から広島は，埼玉と静岡と並んで，サッカー王国と言
われてきました。調べましたところ，昨年まで全国高校サッ
カー大会は101回開催されていますが，広島県代表は8
回優勝，5回準優勝しています。広島一中（広島国泰寺
高校）や広大附中（広島大学附属高校）が複数回優勝，
準優勝し，修道高校，山陽高校，広島皆実高校がそれぞ
れ1回優勝しています。全国でもこれだけの回数の優勝
や準優勝をしている県はありませんから，それがサッカー
王国と言われた所以だと思います。そして，こうした地域
性を基盤にして，アマチュアサッカーの強豪である東洋工
業が生まれ，その後，プロサッカーのサンフレッチェ広島が
誕生したのだと思います。来年は新たなサッカースタジア
ムが完成しますから，さらに広島県のサッカーを盛り上げ
ていきましょう。
　ところで，現代は，地質年代として人新世の時代である
と言われていますが，これは，人類が地球の地質や生態
系に与えた影響に注目している時代区分であり，人新世
の特徴は、地球温暖化などの気候変動、大量絶滅によ
る生物多様性の喪失、人工物質の増大、化石燃料の燃
焼や核実験による堆積物の変化などです。近々東京電
力福島第一原子力発電所の処理水の海洋放出が開
始される予定ですが，原子力発電所事故の後処理の問
題や当クラブが取り組んでいる海洋ゴミの処理の問題な
ども人新世において生じた問題だといえます。ロータリー
クラブは，7つの重点分野の1つとして環境の問題を掲げ
ていますが，こうした環境問題にどのように関わり，活動を
進めていくのかは極めて難しい問題ですが，今後もこの
問題を継続的に考え，関わっていきたいと思います。ご静
聴ありがとうございました。

結婚記念月
　大西　正朗　　　　26日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
　・第２回理事会議事録
　・新会員通知文

　・８月例会のご案内、３ＲＣ合同夜間例会 回答用紙８
　月８日にメールにてご案内しております、未回答の方に
 は回答用紙を配付していますので、お帰りの際に受付
　に提出願います。　
２．お知らせ
　・広島ローターアクトクラブ　千羽鶴例会について
　　と  き ： ９月10日（日）10:00～16:00
　　ところ ： おりづるタワー
　　会 費 ： 2,000円
                参加希望の方は幹事または事務局まで
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　　と  き ： ９月10日（日）10:00～16:00
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四つのテスト唱和
松田職業奉仕PT長

2017-18年度米山奨学生
レー・ミン・アイン君

ニコニコ箱
田上剛（W）
①株式会社　サンフレッチェ広島の社長　仙田信吾
様、本日の卓話をどうかよろしくお願い致します。
②レー・ミン・アインさん、お久しぶりです。
　ごゆっくりしていってください。
木本博之（T）
①株式会社　サンフレッチェ広島　代表取締役社
　長仙田　信吾様、ようこそお越しいただきました。
　卓話を楽しみにしております。
②アイン君、お久しぶりです。近況をお聞かせください！
二上真也
本日卓話していただく㈱サンフレッチェ広島　代表取
締役社長　仙田　信吾様、宜しくお願いします。
藤井巌（W）
株式会社　サンフレッチェ広島　仙田社長、本日の卓
話宜しく御願い致します。

田中清峰（TM）
第105回全国高等学校野球選手権記念大会３回
戦で敗退しました。初出場から100年目優勝を目指
しましたが叶いませんでした。会員の皆様の応援に
感謝いたします。

戸田拓夫（T）
①仙田様、本日の卓話楽しみにしております。
②去る７月23日に行われましたインターハイ少林寺拳
法大会で城北高校が４位入賞でした。まさかのメン
バーが入賞したので出宝致します。

髙雄準善（W）
仙田様、本日はお忙しい中、お越し頂き、有難うござ
います。お話を大変楽しみにしています。どうぞ宜し
くお願いします。

平井篤志
①アイン君お久しぶりです。
②仙田様、本日の卓話、よろしくお願い致します。
　後半のサンフレッチェですが、森島君が移籍したの
は残念でしたが、加藤陸次樹とマルコス・ジュニオー
ルを獲得したので、得点力アップが期待できます。来
年に向けて楽しみです。

古江暢敏（W）
いつもお世話になっております。古江です。本日卓話
をして頂ける仙田　信吾様大変楽しみにしていま
す。宜しくお願い致します。

藤原智昭（W）
藤原です。お久しぶりです。盆休み初日の夜、新免
の娘が物損事故し、車が入院しました。

大畑哲也（W）
①サンフレッチェ社長　仙田様、本日の卓話宜しくお
願いいたします。
②アイン君、お久しぶりです。
③広陵、残念でしたがとてもすばらしい試合でした。
来年またがんばってください。

山本博之（T）
仙田様お忙しい中、卓話をご快諾頂きありがとうご
ざいました。本日宜しくお願い致します。

門田充慶（T）
①仙田様、本日の卓話、よろしくお願いいたします。
②アイン君、ようこそお越し下さいました。ごゆっくりお
過ごし下さい。そして南さん、急遽の組合せ変更を
快く受け入れていただき、ありがとうございました。

橋沢宏弥員（W）
①ようこそお越し下さいました。仙田社長、本日は宜し
くお願いします。
②広陵高校ベスト16！よいゲームでしたね。負けずに
野球同好会もがんばりましょうね、いわおさん♡

合計　38,000円

愛のコイン箱 5,817円

プログラム
委員長就任挨拶
サッカー王国広島の奇跡
㈱サンフレッチェ広島　代表取締役社長
仙田　信吾様（広島東ＲＣ）
　サンフレッチェのあれこれ、新スタジアムについてお話
いただきました。
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ニコニコ箱
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の娘が物損事故し、車が入院しました。

大畑哲也（W）
①サンフレッチェ社長　仙田様、本日の卓話宜しくお
願いいたします。
②アイン君、お久しぶりです。
③広陵、残念でしたがとてもすばらしい試合でした。
来年またがんばってください。

山本博之（T）
仙田様お忙しい中、卓話をご快諾頂きありがとうご
ざいました。本日宜しくお願い致します。

門田充慶（T）
①仙田様、本日の卓話、よろしくお願いいたします。
②アイン君、ようこそお越し下さいました。ごゆっくりお
過ごし下さい。そして南さん、急遽の組合せ変更を
快く受け入れていただき、ありがとうございました。

橋沢宏弥員（W）
①ようこそお越し下さいました。仙田社長、本日は宜し
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②広陵高校ベスト16！よいゲームでしたね。負けずに
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合計　38,000円

愛のコイン箱 5,817円

プログラム
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第1289回例会　2023年8月25日
会長時間：田上　剛 会長
　皆さんこんにちは。8月3回
目の会長時間です。
今日は，2710地区グループ7
のガバナー補佐の嶋本文雄
様，ガバナー補佐幹事の村
上常二様をお迎えして，ガバ
ナー公式訪問に向けてクラブアッセンブリーが開催され
ます。嶋本ガバナー補佐，村上ガバナー補佐幹事，後ほど
のご挨拶およびクラブアッセンブリーをよろしくお願い致し
ます。また，株式会社京都嵯峨野の代表取締役社長藤
正幸司様，来賓卓話をよろしくお願い致します。
　2週間後の9月8日には，2710地区ガバナーの井内康輝
様のガバナー公式訪問が予定されています。井内ガバ
ナーは，戦略計画委員会を立ちあげて，長期的な戦略計
画を策定することを提唱されています。当クラブの内規
第6条第4節に「戦略計画委員会」の項目があり，会長の
諮問機関として戦略計画委員会を設置し，「複数年度に
わたって長期的な方針を定める必要がある諸問題につ
いて，会長の諮問を受けて協議し，会長に答申することを
目的とする」と規定されています。
　当クラブも，長期的な視野で検討しなければならない
様 な々題を抱えながら，なかなか戦略計画委員会を催す
ることができないままとなっています。こ間，複数年度に亘
る地区補助金活用の問題やアラモアナロータリークラブ
との姉妹提携の継続問題など様 な々問題があります。今
後は，できれば戦略計画委員会を定期的に開催して，こう
した諸問題を具体的に検討した上で，会員の皆さまと内
容を共有して，クラブ全体の活性化につなげていきたいと
考えています。会員の皆さまのご支援・ご協力をよろしく
お願い致します。ご静聴ありがとうございました。

記念日（配偶者誕生日）
　橋沢　宏弥(橋沢　未步)　  19日
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入会記念月
　木本　博之　　　平成22年8月6日
　花島　　司　　　平成28年8月19日
　高藤　孝一　　　平成28年8月19日
　藤原　智昭　　　平成29年8月4日
　福田　亜見　　　令和4年8月5日

創業記念月
　高藤　孝一
　平成26年8月1日　 ㈱ファーストスタッフ

幹事会務報告
　お知らせ
　・例会終了後、13:40～３Ｆ美波にてクラブアッセンブ
　 リーが開催されます。関係者の方はご出席宜しくお願
　 い致します。

ニコニコ箱
嶋本　文雄グループ7ガバ
ナー補佐（広島中央ＲＣ）（H）
広島城南ＲＣのみなさま、
宜しくお願いいたします。

田上剛（H）
①嶋本　文雄ガバナー補佐様、村上　恒二ガバナー
補佐幹事様、本日のクラブアッセンブリーをどうかよ
ろしくお願い致します。
②京都嵯峨野の藤正　幸司様、本日は時間を取って
いただき、ありがとうございます。卓話をよろしくお願
い致します。

二上真也（W）
本日卓話をいただく㈱京都嵯峨野　藤正様、宜しく
お願いします。グループ7ガバナー補佐　嶋本様、グ
ループ7ガバナー補佐幹事　村上様、本日クラブ
アッセンブリー、よろしく御願いします。

木本博之（W）
①本日卓話をいただきます㈱京都嵯峨野　藤正社

長、ようこそお越しいただきました。卓話楽しみにし
ております。
②ガバナー補佐　嶋本　文雄様、ガバナー補佐幹事
村上　恒二様もようこそお越しいただきました。本日
はよろしくお願い致します。

藤井巌（W）
本日卓話して頂く㈱京都嵯峨野　藤正様、宜しく
御願い致します。グループ7ガバナー補佐　嶋本
様、ガバナー補佐幹事　村上様、本日のクラブアッ
センブリー宜しく御願い致します。

山本博之（T）
藤正様、本日の卓話宜しくお願い致します。お忙し
い中、ご快諾ありがとうございました。

高藤孝一（W）
本日卓話いただく京都嵯峨野　藤正社長　宜しく
お願いします。

野球同好会（6）
８月23日に総会がありました。よい会合となりました。
７名の参加でしたが、お会計を６で割ってしまい。１
名分余りましたので出宝します。橋沢さん、計算って
難しいですね。

橋沢宏弥
先日野球同好会の総会がありました。髙雄さん、清
さんに来て頂いて今期のチーム方針など、大変的
確なアドバイスをして頂きました。同好会の垣根を越
えて戸田さんを始め、諸先輩達とこれからどんどん
親睦を深めていきたいと思います。

平井篤志
月曜日に建設中のサッカースタジアムの見学に行き
ました。すごい迫力です。来年が楽しみです。大畑
さん、ありがとうございました。

門田充慶（W）
幹事も終わり暇そうにしていたら、戸田さんから出宝
でもしたらどうか？とすすめられたので、喜んで出宝
します。頑張れ、木本幹事！！

大畑哲也（W）
本日はガバナー補佐　嶋本様、ガバナー補佐幹事
村上様、ようこそお越し下さいました。宜しくお願い
たします。藤正様、本日の卓話、宜しくお願いします。

髙雄準善（W）
①藤正様、本日のお話を楽しみにしています。どうぞ
宜しくお願い致します。
②８月に入って、ＥＴＣが故障したのを皮切りに、浄水
器が壊れ、アンプが壊れ、今週はエアコンが壊れま
した。その続きで自分自身も故障や壊れないように
暑さ対策をして穏やかに過ごしたいと思います。

合計　35,000円

プログラム
委員長就任挨拶
今後の結婚式事情
㈱京都嵯峨野 代表取締役社長
藤正　幸司様
　昨今の結婚式状況の説明等いただきました。
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